
高Ｐ連代表 3 名が県教育委員会との意見交換会実施  
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 ８月 29 日、県教育長と高Ｐ連との意見交換会が、天神前分庁舎の教育長室で開かれました。県
教育委員会からは工代教育長ほか幹部５名、高Ｐ連からは杉本会長、竹野副会長、事務局長の３名
が出席しました。  
 意見交換会では、県議会に提出した要望書の趣旨について杉本会長から説明を行いました。また、
高Ｐ連は教育委員会と協力しながら県全体の教育活動の充実に貢献する団体であり、今後も、様々
な問題について情報を共有しながら協力していきたいと話しました。  
 教育長からは、要望の趣旨はよく理解しているので、今後できる限り検討していきたいとの回答
をいただきました。  
 高Ｐ連では、今後も学校のさまざまな課題や要望について意見をお聞きしながら、県教委と話し
合っていきたいと考えています。
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
     写真右：工代県教育長  

左：杉本高Ｐ連会長、竹野高Ｐ連副会長  


